

Pokal-Aus für Bonner Rollstuhlbasketballer

BONN. Die Bundesliga-Rollstuhlbasketballer des ASV Bonn sind durch eine 57:63-Heimniederlage gegen den USC München aus dem Pokalwettbewerb ausgeschieden. Nach dem dritten Abschnitt war der Rückstand bereits auf 40:55 angewachsen. Im letzten Viertel kam der ASV zwar noch einmal bis auf drei Punkte heran, konnte trotz einer Münchner Schwächephase aber nicht mehr für die Wende sorgen.

ASV Bonn: Otto 23 Punkte, Becker 17, Frings 4, Neid 2, Fischer 11, Hilger, Lohmann. wim